

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



MARCHEMOS EL PRIMERO DE MAYO: APLASTAR EL FASCISMO Y LA GUERRA CON REVOLUCIÓN COMUNISTA



Sudáfrica, 2016



El Salvador, 2016

Huelga General en la India:

**LOS Y LAS CAMARADAS DEL PCOI
DIFUNDEN IDEAS COMUNISTAS Y
PREPARAN EL PRIMERO DE MAYO**

CHENNAI (India), 17 de abril— “Cuando veo las noticias de decenas de personas que mueren todos los días en el frenesí comunal y la continua explosión de crímenes de odio por parte de los fascistas del BJP y el RSS”, declaró el vecino de un camarada, “digo, el comunismo es la única forma de erradicar estos problemas”.

Una huelga nacional de dos días a finales de marzo bloqueó carreteras y trenes y cerró los bancos y otros lugares de trabajo. Los trabajadores del sector público y privado protestaron contra el plan de privatización del gobierno fascista de Modi y las políticas antilaborales y anticampesinas.

Las demandas y consignas de la huelga eran todas reformistas. Pero las acciones masivas crearon oportunidades para que los camaradas del PCOI organizaran para la revolución comunista.

“Hoy estamos invitando a todos

nuestros compañeros de trabajo y amigos a una reunión para planificar la huelga general en India”, dijo un camarada cuyo colectivo estuvo ocupado movilizándolo el fin de semana. “Cuatro millones de personas han muerto por el coronavirus, los precios de la gasolina se han duplicado, la gente no puede pagar los alimentos, hay un aumento del desempleo”.

Otro camarada describió gráficamente las condiciones en Chennai y en toda la India. Todo el mundo ve barrios de casas musulmanas arrasadas por la policía y turbas fascistas. Vemos niñas y mujeres violadas en los distritos dalit. El gobierno responde difundiendo películas de odio como Los Archivos de Cachemira. Les dan aplicaciones gratuitas a los jóvenes que afirman gráficamente que India solo puede convertirse en una potencia mundial eliminando a los musulmanes.

Un amigo, ahora desempleado,

[Ver HUELGA EN INDIA, Página 4](#)

Maquilas en El Salvador:

**OBRERAS/OS PLANEAN RESPUESTA A
LOS ATAQUES PATRONALES
Y LEY DE EXCEPCIÓN**

El Salvador. “Como ustedes saben la guerra entre Rusia y Ucrania nos está afectando, estamos pagando más por el hilo, telas y transporte, así que no vamos a poder pagar el aumento salarial que se tenía que hacer, sin embargo, hay que cumplir con las metas de producción”, dijo el patrón.

“He pasado una semana con mucho coraje, cuando el patrón de la fábrica agarró el micrófono e hizo que más de 700 obreros y obreras apagáramos las maquinas, para efectuar este anuncio”, dijo la camarada V.

El patrón está equivocado, la guerra es entre la OTAN, patrocinada por Estados Unidos en contra de Rusia, en el territorio de Ucrania. También, a los patrones no les importa las condiciones de miseria sometidos por la esclavitud salarial y los efectos de esa guerra a los y las obreras.

Los patrones no avisan cuando

van a reunirse con los obreros, para evitar que estos se preparen o participan. Son reuniones cerradas sin oportunidad de hablar. Eso demuestra el miedo que la patronal tienen a la clase trabajadora. Incluso, prohíben que se les mire a la cara; hay una anécdota de un obrero que miró fijamente a este racista patrón, y por eso lo despidió.

“¿Porque nosotros como partido no respondemos a esto, porque no ponemos una posición abierta?”, preguntó un camarada.

Debemos entender que nuestra lucha ideológica en contra del sistema capitalista, también se desarrolla con la creación de un ambiente de lucha, en contra de este sistema podrido y en nuestro avance por un mundo comunista.

“Yo creo que si nosotros como Partido tomamos la palabra en ese momento y hubiésemos dicho que también nosotros estamos pagando

[Ver EL SALVADOR, Página 3](#)

EDICIÓN VOL 13 #5 DEL 20 DE ABRIL AL 11 DE MAYO DEL 2022

ADENTRO:

CONSTRUYENDO FUERZAS PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA, PÁGINAS 2, 3

**DERROTEMOS LA GUERRA IMPERIALISTA MEDIANTE LA ORGANIZACIÓN
DE JÓVENES Y SOLDADOS, PÁGINAS 4, 7**

**EL COMUNISMO ACABARÁ CON LA CRISIS CLIMÁTICA CAPITALISTA,
EL HAMBRE Y EL SEXISMO, PÁGINAS 5, 6**

NO NACIONES, NO FRONTERAS, NO RACISMO, PÁGINA 8

Pongámosle Fin a la Guerra de los Capitalistas Contra la Clase Obrera: **MARCHEMOS EL PRIMERO DE MAYO POR LA REVOLUCIÓN COMUNISTA**

La historia del capitalismo es una historia de guerra contra la clase obrera.

En todas partes, los patrones usan ideologías divisivas como el racismo, castismo, sexismo y la xenofobia para justificar esta guerra. A medida que se agudiza el conflicto interimperialista y aumentan las crisis capitalistas, se aceleran los ataques contra la clase obrera internacional.

Desde Etiopía hasta Ucrania y Yemen, las guerras civiles son guerras por terceros entre los imperialistas estadounidenses, rusos y chinos. Se avecinan guerras más grandes, peores hambrunas y desastres ecológicos más extremos. En verdad, el capitalismo es sinónimo de muerte.

Sólo la revolución comunista dará vida a las masas. Solo las masas con inspiración comunista pueden construir el nuevo mundo que necesitamos.

Un mundo sin fronteras ni naciones. Un mundo sin esclavitud asalariada ni explotación. Un mundo donde las masas tomemos directamente las decisiones que afectan nuestras vidas y produzcamos lo que nosotros necesitamos.

El Primero de Mayo nos enfocamos en desarrollar las fuerzas necesarias para la revolución comunista. Te invitamos a unirse al Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) para movilizar a las masas para el comunismo.

Los Patrones Recurren al Fascismo, Los Comunistas Expandimos el Trabajo Político en las Fabricas

Las obreras/os superexplotadas de las maquilas (fábricas de ropa) de El Salvador soportan el peso combinado de la explotación imperialista y la opresión sexista y racista.

Hoy las masas salvadoreñas viven bajo la ley marcial. Tropas federales armadas invaden barrios obreros y arrestan a decenas de miles de jóvenes. Las reuniones están prohibidas. Publicar literatura revolucionaria es peligroso.

Sin embargo, los camaradas y amigos en las maquilas continúan con su trabajo político comunista. Más trabajadores están leyendo y distribuyendo Bandera Roja. Ellos debaten colectivamente soluciones y estrategias comunistas para reclutar más revolucionarios.

Del trabajo comunista en fábricas como estas surgirán las fuerzas dedicadas a luchar por nuestro nuevo mundo comunista.

Los patrones capitalistas en todas partes recurren cada vez más al fascismo a medida que su sistema se tambalea. El PCOI debe responder en todas partes fomentando relaciones comunistas fuertes que desarrollarán más organizadores comunistas, bajo condiciones cada vez más opresivas.

La Guerra y el Fascismo Son Uña y Carne

La violencia y el nacionalismo extremo, el racismo y el sexismo que asociamos con el fascismo tienen sus raíces en la naturaleza esencial del capitalismo.

¿Cómo podría una pequeña minoría súper rica seguir robando las vidas y el trabajo de las masas sin un vasto aparato represivo de policías, tribunales, cárceles y ejércitos? ¿Sin ideologías venenosas que dividan y debiliten a nuestra clase

obrera internacional?

La democracia es una máscara sobre la bestia capitalista fascista. En tiempos de crisis, los gobernantes dejan que la máscara se vuelva transparente o se la arrancan. Los gobernantes imperialistas y las potencias colonizadoras siempre han impuesto el fascismo a los que han colonizado y a los grupos minoritarios dentro de sus propias fronteras.

Los gobernantes capitalistas en casi todas partes cultivan milicias fascistas violentas, a menudo directamente vinculadas al gobierno. Los multimillonarios apoyan otros grupos al amparo de la democracia.

Ucrania incorporó en sus fuerzas armadas al batallón Azov - racista, fascista y ultranacionalista. El ejército ruso también absorbió fuerzas fascistas. Estados Unidos tiene sus propias. El resultado es una guerra mortal contra los trabajadores mientras los imperialistas fascistas luchan contra los imperialistas fascistas.

Para los Comunistas, Ningún Trabajador Es "Extranjero".

Pero los fascistas construyen sus movimientos mediante brutales ataques racistas contra trabajadores nacidos en otros lugares. Desde los Proud Boys (Chicos Orgullosos) estadounidenses hasta los Dudula sudafricanos, pandillas asesinas apuntan sus armas a los llamados "extranjeros". Desde Erdogan en Turquía hasta LePen en Francia y el Likud de Netanyahu en Israel, los partidos electorales fascistas xenófobos ostentan el poder (o están cerca de ello).

El primer ministro de la India, Modi, inflama a las turbas islamófobas con el nacionalismo hindú fascista para asesinar a los musulmanes. Su partido surgió de los paramilitares responsables de décadas de pogromos asesinos contra musulmanes.

Pero el fascismo no es propiedad solo de pandillas o partidos políticos específicos. No hay partidos capitalistas "menos malos". Los patrones usan muchas variaciones diferentes de la ideología capitalista para ganarse a las masas para su sistema mortal. ¡Es el propio capitalismo fascista lo que debemos destruir!

Jóvenes Obreros y Soldados Llenarán Nuestras Filas Revolucionarias

Cientos de millones responden a los ataques a nuestra clase con valientes luchas contra el racismo, castismo, sexismo y la xenofobia. Las manifestaciones masivas contra el asesinato policial racista han involucrado y motivado a decenas de millones. La revuelta agrícola india fue aún más grande.

De entre estas masas estamos empezando a desarrollar nuevos or-

ganizadores para luchar y construir nuestro mundo comunista

Los jóvenes que son reclutados en los ejércitos capitalistas-imperialistas traerán consigo estas luchas más amplias. Los líderes militares estadounidenses admiten que su ejército está dividido entre soldados racistas y antirracistas que se pelean entre sí. Amigos antirracistas han organizado algunas de estas luchas. Los camaradas han informado de luchas similares dentro del ejército sudafricano. El ejército indio recluta intencionalmente a los dalit más superexplotados. ¡No se permiten musulmanes en las fuerzas armadas!

El gobierno fascista espera enfrentar a los dalit contra los musulmanes. Pero su plan fracasará. Los miembros del PCOI han comenzado a reunirse con las tropas. Los más oprimidos no lucharán para siempre por su opresor.

Podemos ganar masas en las fuerzas armadas de los patrones a que volteen las armas para convertirse en una fuerza clave para la revolución comunista.

Por un Nuevo Mundo Comunista

Cientos de millones han luchado durante un siglo para enterrar el fascismo y las ideologías capitalistas divisivas que lo sustentan. Una y otra vez, los males capitalistas resurgieron en formas aún más brutales porque no acabamos con la esclavitud asalariada. La base material de estos horrores letales se encuentra en el sistema salarial del capitalismo. El fascismo y la guerra los amplifican.

El comunismo terminará con el sistema salarial y lo reemplazará con la producción colectiva para satisfacer nuestras necesidades colectivas. Destará el poder de las masas obreras para finalmente erradicar estas ideologías y prácticas divisivas.

Las fuerzas revolucionarias para lograr esto provendrán de los lugares de trabajo, de las masas juveniles en las calles y del trabajo político comunista revitalizado en las fuerzas armadas. Para hacer posible la revolución, debemos ganar el apoyo de las masas más amplias.

Este Primero de Mayo preparémonos para llevar la guerra al campo de nuestros opresores capitalistas. Frente a su guerra contra nuestra clase obrera, desarrollemos las fuerzas necesarias para la revolución comunista mundial.



**La Revolución Comunista Terminará
Con las Guerras Imperialistas
EE.UU.-Rusia-China-
Y con el Capitalismo Racista-Fascista -
icwp.redflag.org**



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera
NEW E-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

Obreros de Boeing Apoyando a Trabajadores de Amazon:

CONSTRUYENDO FUERZAS PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

SEATTLE (EE.UU.), 15 de abril— Algunos amigos sugirieron que este Primero de Mayo, el PCOI debería celebrar la reciente victoria sindical en Amazon.

Miles votaron por el primer sindicato en Amazon, a pesar de los rabiosos ataques racistas de la empresa contra los organizadores sindicales. Los trabajadores quieren principalmente mejores condiciones de trabajo y aumentos salariales. Desde entonces, los trabajadores de otros cincuenta almacenes de Amazon han iniciado campañas sindicales.

A pesar de la valiente campaña organizativa, camaradas y amigos se preguntaron si este tipo de campaña sindical puede desarrollar las fuerzas que necesitamos para la revolución comunista.

En los últimos años, el colectivo del PCOI en Boeing ha luchado contra la separación de familias en la frontera de EE. UU., se ha movilizado contra el racismo dentro y fuera de las plantas, y más. Los obreros pararon la producción mientras cientos de ellos debatían soluciones comunistas, entre otras cosas. Algunos obreros de Boeing se convirtieron en defensores de toda la clase obrera en vez de limitar sus luchas a reformas dentro de la fábrica. El sindicato de Boeing obstruyó nuestros esfuerzos en cada paso del camino.

Los camaradas hablaron con un repartidor subcontratado de Amazon, que espera haya una campaña sindical donde trabaja. Estaba muy interesado en estas historias de traiciones sindicales y de organización comunista dentro y fuera de las plantas. Por primera vez, está examinando su relación con la clase obrera internacional.

Crisis Actual en Boeing

La crisis actual de Boeing refleja la crisis general del imperialismo estadounidense. Boeing planea atacar a nuestra clase para salvar lo que queda de las ambiciones imperialistas de la clase dominante estadounidense.

La Mesa Directiva de Boeing no tiene una forma creíble de poner fin a su crisis de tres años en la producción comercial. La compañía ha perdido mil millones de dólares en el Dreamliner en los últimos meses debido a fallas de fabricación. La Agencia Federal de Aviación le exigió a Boeing que instalara cosas adicionales de seguridad en el MAX 10, cuando autorizó este año, la reanudación de su producción. Los ejecutivos de Boeing ya están cabildeando para obtener una extensión. La lista continua. Boeing ha despedido al menos a 30.000 obreros y todavía tiene una deuda de casi 60 mil millones de dólares.

Los “expertos” aeroespaciales querían que Boeing vendiera la última sección rentable de la empresa: su División de Defensa, Espacio y Seguridad. Quieren convertir esta en una empresa independiente. La Junta Directiva ha guardado silencio.

Si eso sucede, la mayor parte de la deuda de la empresa se transferirá a la división comercial. Pero incluso en medio de esta crisis, el director ejecutivo Calhoun se embolsó \$21 millones.

Al fin de cuentas: Boeing sacrificará las pensiones y los empleos de los obreros de la sección comercial para salvar la producción bélica del imperialismo estadounidense.

Un obrero jubilado de Boeing recordó lo que les sucedió a los obreros automotrices de Michigan (EE. UU.) durante la recesión de 2008. Allí trabajó en diversas industrias. Él teme, que si se produce la división, los ataques a los obreros automotrices y del acero palidecerán ante el ataque a los obreros de Boeing.

El sospecha que habrán negociaciones secretas entre la empresa y el sindicato en cuanto al contrato del 2024. En el pasado, estas negociaciones secretas resultaron en recortes masivos. Esta vez será peor. Toda el área de Seattle quedará devastada, no solo los actuales obreros de Boeing y los jubilados.

Un Vistazo al Futuro Comunista

¿A qué deberían apuntar los comunistas en una situación como esta? En Rusia, hace un siglo, la primera batalla de la guerra civil revolucionaria tuvo lugar fuera de Petrogrado. Los trabajadores allí demostraron supremo heroísmo y devoción política a la causa de la revolución proletaria. En

las fábricas se producía día y noche el material bélico para la revolución. La contribución de los obreros de la fábrica no terminó en las puertas de la fábrica. Por ejemplo, más de quinientos trabajadores de Putilov Works y cincuenta carpinteros corrieron a las trincheras con sus herramientas.

Estos trabajadores también trajeron armas recién salidas de las cadenas de montaje y entrenaron a los soldados revolucionarios en cómo usarlas. Repararon vehículos y armas en el frente. Masas de obreros de las fábricas de toda la ciudad hicieron lo mismo.

Construir una base comunista en las fábricas realmente significa desencadenar una clase obrera políticamente motivada que iguale las hazañas de los obreros industriales de Petrogrado. La clase obrera no puede liberarse del yugo capitalista limitándose a demandas económicas o reformistas.

Los patrones dependen en la esclavitud asalariada para obligarnos a someternos. Los trabajadores comunistas actúan por compromiso político, no por miedo a perder sus empleos. Movilizados por el PCOI, podemos lograr lo que parece imposible. Al enfocar nuestras luchas en las necesidades de la clase obrera internacional, no en los sindicatos, construiremos las fuerzas necesarias para la revolución comunista.



10 de abril — En la ciudad griega de Tesalónica, los obreros portuarios y otras personas lucharon contra la policía, tratando de detener la entrega de armas de la OTAN a Ucrania. Anteriormente, los trabajadores ferroviarios griegos se habían negado a transportar el puerto militar estadounidense y de la OTAN de Alexandroupolis a Rumania y Polonia, desde donde se suponía que debía ir a Ucrania. Se burlaron de las declaraciones de los empresarios de “Qué te importa lo que lleven los trenes, es tu trabajo y estás obligado a ir”.

En cambio, insistieron en que “los trabajadores ferroviarios trabajamos para brindar un transporte asequible y de calidad al pueblo y para el transporte de mercancías que puedan servir para satisfacer sus necesidades, no para ser parte de la participación del país en planes que son peligrosos para el pueblo”.

Bajo el capitalismo, los trabajadores se ven obligados a atender las necesidades de los patrones. Solo en el comunismo podemos todos servir verdaderamente a las masas populares. Los trabajadores industriales con conciencia de clase como estos serán clave para la revolución comunista en Grecia y en todas partes.

EL SALVADOR

De página 1

en las tiendas más, por todo lo que necesitamos, más obreros se hubiesen sentido unidos a nosotros.” Y luego continuó, “Yo sé que esto no es por lo que nosotros los del PCOI estamos luchando, hay una contradicción acá, nosotros luchamos por un cambio definitivo es por el sistema comunista, donde no existirá la explotación de nuestra clase obrera ni dinero”, reflexionó camarada V.

Pero esta situación y este reclamo de este compañero nos ha hecho pensar y discutir que es lo que debemos hacer para la próxima vez que pase.

También otros camaradas de otras partes del mundo han puesto su punto y han hecho ver que

las y los obreros deben discutir y conocer más sobre como estas luchas nos ayudan a avanzar con las ideas comunistas del Partido.

Reclutar a más obreras y obreros para apagar las maquinas del horror capitalista

Ahora que estamos invitando para un 1 de mayo comunista, sale la historia de los mártires de Chicago y aunque hoy trabajamos 8 horas, lo que nos pagan no alcanza para vivir como una persona merece. Nosotros no luchamos por reformas eso hace que se alargue la esclavitud asalariada, lo que necesitamos es romper esta cadena y esto sucederá solo luchando por el comunismo

Hemos discutido el plan estratégico, donde obreras y obreros tendrán su acción a realizar y otras actividades a realizar por otros camaradas de otras zonas.

Necesitamos ampliar las redes de distribución de *Bandera Roja*, el periódico es una herramienta clave para organizar más obreros y obreras al partido. Así como elaborar y distribuir volantes comunistas.

El terror de los patrones se está volviendo en su contra, aun en contra de sus medidas fascistas, los obreros y obreras estamos dispuestas a seguir la lucha por la revolución comunista y estaremos con nuestra *Bandera Roja* en las principales calles de la capital en este país este 1 de Mayo.

Obreras, obreros, excombatientes de la guerrilla, maestros, estudiantes y trabajadores de varias áreas combatiremos a los patrones y sus sirvientes. El capitalismo no se reforma, se destruye con la lucha comunista, organizando para el Partido Comunista Obrero Internacional.

Obreros, Soldados, Jóvenes:

¡ELIJAN LA REVOLUCIÓN COMUNISTA, NO LA GUERRA IMPERIALISTA!

17 de abril— Pronto sabremos si la guerra en Ucrania desencadenará la Tercera Guerra Mundial. Ya sabemos que está estremeciendo lo que queda del orden posterior a la Segunda Guerra Mundial.

La guerra OTAN/Rusia en Ucrania es una guerra total. Afecta la vida industrial, agrícola, financiera, militar y cultural. Al igual que la guerra de Estados Unidos en Irak y la guerra rusa en Chechenia, está reduciendo las ciudades a escombros. Por ejemplo, el bombardeo ruso destruyó el puerto de Mariupol y sus carreteras y puentes. El trigo que las masas necesitan desesperadamente en Egipto y África Oriental ya no puede salir por Mariupol.

Kiev podría ser el próximo. Después de que Ucrania hundiera el buque insignia de Rusia en el Mar Negro (con la ayuda de la OTAN), Rusia destruyó una planta que probablemente produjo uno de los misiles utilizados en ese ataque. Al día siguiente, cohetes rusos destruyeron una planta de equipos militares pesados de Kiev.

Este “choque fronterizo” está cambiando el mundo. Actualmente es la primera línea de una contienda entre dos planes contradictorios respecto a la dominación mundial. El primero es la integración del Atlántico Norte (OTAN) liderada por Estados Unidos desde después de la Segunda Guerra Mundial. El segundo está tomando forma a través de la ambiciosa “Iniciativa de la Franja y la Ruta” de China y la exportación de energía rusa.

Los imperialistas estadounidenses, rusos y especialmente los chinos no quieren una guerra mundial. La temen. Saben que las dos primeras guerras mundiales terminaron en revoluciones obreras masivas que de antemano parecían improbables. Pero temer la guerra no significa que puedan evitar la guerra o su consecuencia, una

revolución.

Esta vez, necesitamos una revolución comunista mundial, no una revolución por el socialismo. Tanto en Rusia como en China, el socialismo siguió su inevitable lógica interna para convertirse en el imperialismo de hoy.

Propaganda Imperialista Tiene Como Objetivo Ganar la Lealtad de Soldados y Obreros

Las guerras imperialistas requieren no solo armas de destrucción masiva (bombas, tanques, misiles hipersónicos), sino también armas de engaño masivo. Nos referimos a las historias y mentiras que los gobernantes impulsan a través de los medios oficiales y la llamada prensa libre.

Uno de los objetivos de esta propaganda es motivar a los soldados de primera línea a matar y morir por las ganancias de los patrones. Los gobernantes imperialistas ven a estos jóvenes trabajadores como prescindibles. ¡Rusia está enviando algunos soldados a Ucrania sin siquiera suministros de alimentos! Algunos están combatiendo, pero algunos ya se están negando. El ejército de EE. UU. nunca se recuperó por completo de su guerra perdida en Vietnam, cuando las rebeliones de soldados y marineros sacudieron las bases, las empalizadas y los barcos de la Armada.

Otro objetivo de la propaganda es condicionar a las masas civiles a aceptar la violencia catastrófica, la destrucción y los costos de la guerra misma. Hoy existe el costo vertiginoso de la gasolina. Mañana, un servicio clave, como una guardería, cerrará cuando sus subsidios gubernamentales se desvíen a un misil antitanque Javelin para los aliados en Ucrania.

El montaje de la propaganda estadounidense comenzó en enero. La cantaleta era de una Ucrania inocente frente a una invasión rusa dirigida por un dictador loco y aislado. Desde entonces,

convertirlos en comunista. De buena gana aceptó más Banderas Rojas para regalar a sus amigos y decidió venir a nuestra reunión para la huelga.

Aprendiendo de este compañero, decidimos acercarnos a todos nuestros compañeros de trabajo para leer juntos *Bandera Roja*. Casi todos se llevaron varias copias extra. El domingo por la tarde habíamos distribuido más de cuatrocientos ejemplares. Lo demostró en la reunión colectiva para la huelga. Nuestra habitación estaba repleta de nuevos trabajadores.

Propusimos que la huelga es una oportunidad para que presentemos la revolución comunista como la única solución, ya que los patrones están tratando desesperadamente de hacer lo contrario. Desde Ucrania hasta Sri Lanka y en todas partes, los patrones están matando a las masas para obtener máximas ganancias. Los sindicatos se han convertido en instrumentos de los patrones y crean la ilusión de cambio, pero esconden la brutalidad del sistema salarial. Los trabajadores y soldados deben organizar a otros para unirse al Partido Comunista Obrero Internacional

La mayoría de las personas que asistieron a la reunión se unieron a nuestro contingente del Partido en la marcha durante la huelga general. Distribuímos muchos periódicos a los manifestantes, los cuales tomaron con entusiasmo y les gustó nuestra línea. Éramos los únicos que hablábamos de la necesidad de aplastar el fascismo con la revolución comunista.

Nuestra actividad para la huelga fue un gran éxito. Difundir nuestro *Bandera Roja* nos ayuda a organizar para el Primero de Mayo.

entre todas las víctimas de guerra y refugiados desde Etiopía y Yemen a Haití y América Central, los medios de comunicación solo destacan a los ucranianos de ojos azules para la ayuda humanitaria.

La mentira era principalmente una de omisión. No se dijo que EE. UU. provocó deliberadamente una respuesta rusa, temiendo la inclinación de Europa hacia la creciente alianza entre China y Rusia. O que fueron las sanciones dirigidas por EE. UU. contra Irán y Libia las que llevaron a Europa a buscar recursos energéticos de Rusia. O que diecisiete países europeos se habían adherido a la “Iniciativa de la Franja y la Ruta” de China.

Estados Unidos comenzó a desmantelar los acuerdos de armas con Rusia. En 2019, por ejemplo, canceló el Tratado INF. Eso significaba que ya no limitaría la cantidad de misiles nucleares intermedios que construiría. Estacionó un número creciente de misiles a lo largo de las fronteras rusas. El Departamento de Defensa disminuyó su “Guerra contra el Terrorismo” para centrar su doctrina militar en Rusia y China.

Los rusos mordieron el anzuelo. Así funciona el sistema capitalista y así empieza la guerra imperialista. Sus consecuencias incluyen la inseguridad alimentaria, el hambre, la inflación y la recesión económica, además de la muerte y la destrucción en el frente. Pero estos provocan resistencia y rebeldía. Bajo estas y otras condiciones sociales similares, el plan de revolución para el comunismo gana terreno cada vez más.

Nada está garantizado. Pero *Bandera Roja* le presenta a la clase obrera una opción clara: guerra imperialista o revolución comunista. Invitamos a todos los lectores a compartirlo y discutirlo con amigos, familiares y compañeros de trabajo. ¡Ahora es el momento de crear grupos de estudio-acción y colectivos del PCOI!

“UNA SOLA CHISPA PUEDE ENCENDER UN FUEGO EN UNA PRADERA”

En nuestra reunión colectiva del PCOI, un soldado jubilado (ahora obrero automotriz) pronunció un pequeño discurso sobre la historia del ejército indio durante el dominio británico. En febrero de 1946, un grupo de marineros alistados, hindúes y musulmanes, decidieron hacer una huelga por falta de alimentos. Por primera vez hubo una unidad de las clasificaciones navales hindúes y musulmanas.

La huelga se extendió de un barco a otro. Los británicos reprimieron despiadadamente el motín. Pero hubo un apoyo abrumador de las masas en Bombay (ahora Mumbai). Los trabajadores recogieron alimentos y brindaron primeros auxilios a los heridos. El motín se extendió rápidamente desde Karachi a Irán y tan lejos como Indonesia. El Partido del Congreso y la Liga Musulmana condenaron el motín. Solo el Partido Comunista de la India lo apoyó.

Este motín finalmente puso fin al dominio británico en la India, pero no a la miseria masiva causada por el capitalismo. Sin embargo, podemos aprender de ello. Los soldados son nuestros hermanos y hermanas de clase, y necesitamos entrenarlos para que sean comunistas. Este camarada está ayudando a hacer precisamente eso.

HUELGA EN INDIA

De página 1

trabajó en una fábrica de automóviles durante veinte años. A veces viene a nuestras reuniones colectivas. Le preguntamos qué le impide venir regularmente y si puede distribuir *Bandera Roja* a otros.

Él dijo: “Estoy enojado con todo lo que veo. Sé que el sistema debe cambiar. Pero somos muy pequeños; hay miles de millones de personas en todo el mundo. ¿Cuándo veremos el comunismo?”

Muchas personas tienen preguntas similares. Decidimos responderles. Un joven camarada del PCOI dijo: “Hay miles de millones de trabajadores en el mundo. Lo que los une es que luchan por sobrevivir bajo el sistema asalariado. La minoría son los patrones que se benefician de ello. Deberían estar preocupados por su supervivencia”.

Esto provocó una nueva forma de pensar en el obrero automotriz. Estuvo de acuerdo en que los patrones usan el comunalismo (divisiones religiosas) y el sexismo para evitar que nos unamos como clase para luchar por el comunismo.

Bandera Roja Ayuda a Reclutar más Comunistas

Nos dimos cuenta de que tenía en su habitación una copia sin leer de la última edición de *Bandera Roja*. Decidimos leer ese número y el nuevo en voz alta. Esto tomó casi una hora. Él, junto con nosotros, encontró más respuestas al leerlo colectivamente. Nos dimos cuenta de que no es suficiente darle a alguien *Bandera Roja*. Debemos leerlo y hablar de ello, y ese es un proceso para

¡VIVA LA CLASE TRABAJADORA INTERNACIONAL!

LAS IDEAS COMUNISTAS GANAN A OBREROS/AS A RECHAZAR LA REFORMA, MARCHEMOS EL PRIMERO DE MAYO

SEATTLE (EE.UU.), 1 de abril— “La próxima vez tendremos que empezar la discusión más temprano. Hay mucho más de qué hablar, y esto fue muy interesante”, dijo un amigo al final de nuestra cena previa al Primero de Mayo.

Era la primera vez desde que comenzó la pandemia que muchos de nosotros pudimos tener una discusión colectiva en persona con tantos camaradas y amigos. Querían saber por qué debemos luchar y si podíamos ganar. La discusión se centró en las diferencias entre comunismo, capitalismo, socialismo y fascismo. Fueron efectivos para acercar a muchos de los participantes a las ideas del PCOI y para comprender por qué solo el comunismo puede liberar a la clase trabajadora de la esclavitud asalariada.

Vimos un video del Primero de Mayo del año pasado producido por camaradas en El Salvador. Un camarada preguntó: “¿Qué ideas políticas debería plantear el PCOI en las marchas del Primero de Mayo de este año?”

Un amigo comentó: “Tuvimos una victoria hoy. El almacén de Amazon de Nueva York votó a favor de sindicalizarse”. Una camarada respondió contando su propia experiencia tratando de sindicalizarse en Metropolitan Life en San Francisco (EE. UU.). Los trabajadores pasaron muchos meses firmando suficientes tarjetas para tener una elección sindical. Parecía que el sindicato ganaría. Pero la noche antes de las elecciones, el sindicato se retiró. Los líderes sindicales

ya no querían organizar a esos trabajadores porque temían el liderazgo comunista.

Otro camarada describió experiencias en Boeing donde el sindicato trató de bloquear las campañas contra el racismo y la xenofobia dirigidas por comunistas.

Estos ejemplos condujeron a una discusión profunda de revolución versus reforma, y si la reforma puede alguna vez hacer triunfar a la clase trabajadora. Casi todos hablaron. Algunos camaradas dijeron que lo que los trabajadores piensan y hacen sobre Ucrania, Las Vidas Negras Importan, la separación de familias en las fronteras, el sexismo, la ideología comunista, etc. es lo que los ganará para la revolución, no demandas reformistas.

Todos los que hablaron coincidieron en que el capitalismo es un horror. Pero algunos pensaron que el socialismo podría ser un paso hacia el comunismo. Un camarada usó una analogía para explicar por qué debemos deshacernos de cualquier vestigio capitalista, incluido el socialismo (que mantiene el sistema salarial). Si no arrancas las malas hierbas de raíz, ellas volverán. Esto es lo que sucedió en Rusia y China. Su intención era luchar por el poder obrero, pero como pensaban que el socialismo era un precursor necesario del comunismo, las malas hierbas del capitalismo regresaron con toda su fuerza.

Hubo muchas preguntas sobre el fascismo: “¿Cuál es el principal ejemplo de fascismo? ¿Los negros siempre vivieron bajo el fascismo?”. Un

camarada dijo: “Un signo es la violencia paramilitar extralegal, como los Proud Boys en Estados Unidos”. Un segundo obrero de Boeing y un obrero de la construcción intervinieron: “Es un estado policial, las leyes de Jim Crow. Muchos trabajadores negros en todo el mundo siempre han vivido bajo el fascismo, como el apartheid en Sudáfrica”.

Estas discusiones no eran académicas. Estos obreros y amigos ven este conocimiento como importante para sus vidas. Mientras toman decisiones sobre participar con nosotros, quieren entender el comunismo y el papel del Partido.

Una amiga comentó: “Me alegra que tengamos un mes para prepararnos para el Primero de Mayo. Nos da tiempo para poner estas ideas en una forma accesible”. Le pediremos que nos ayude a crear nuestras pancartas.

Esa será una oportunidad para discutir todas estas preguntas más a fondo. Muchos amigos que asistieron a la comida compartida, motivados por su mayor comprensión del comunismo y de nuestro Partido, dijeron que participaran con nosotros el Primero de Mayo. Nuestro colectivo planea hacer un seguimiento con todos ellos, no solo sobre el Primero de Mayo, sino sobre la participación en colectivos del PCOI e ingresar a ello. Estas conversaciones y las acciones que les siguen ayudarán a nuestro Partido a convertirse en el Partido de masas necesario para luchar y lograr un mundo comunista.

EL COMUNISMO ACABARÁ CON EL HAMBRE, LA EXPLOTACIÓN Y EL SEXISMO

EE. UU. 18 de abril— Casi una de cada tres personas en el mundo no tuvo acceso a una alimentación adecuada en 2020. Algo similar le sucedió con un millón de trabajadores de cuidado infantil en los EE. UU.: uno de cada tres padeció inseguridad alimentaria ese año.

Esto en un país con más de seiscientos multimillonarios. Que produce comida más que suficiente para todos los que viven aquí.

Y una industria agrícola que obtuvo \$ 120 mil millones en ganancias en 2020 de trabajadores agrícolas esenciales miserablemente pagados con pocas o ninguna protección de Covid. La mayoría de los trabajadores de cuidado infantil en EE. UU. Gana casi lo mismo que los obreros agrícolas. Como los obreros agrícolas, muchos son inmigrantes. Más del 90% son mujeres.

El trabajo más necesario para sostener y nutrir la vida tiene poco valor en el mercado laboral de los capitalistas. La supervisión de cuentas publicitarias puede pagar diez veces más que la supervisión de niños. Aumentar las ganancias de una empresa puede pagar cientos de veces más que cultivar vegetales.

Los gobernantes capitalistas nada menos que lo mejor para sus propios hijos, pero no ven nada malo en que los trabajadores distraídos por el hambre cuiden los hijos de otros trabajadores. Reducen el vasto potencial humano de nuestros hijos a su futura disponibilidad como esclavos asalariados o carne de cañón.

El comunismo será exactamente lo contrario. Atesoraremos y desarrollaremos el potencial de todos, comenzando en la infancia. Le daremos el mayor valor a trabajos vitales como producir alimentos, criar niños, hacer ropa y casas, cuidar a los enfermos. Animaremos a todos a compartirlo. Todos, desde los niños pequeños hasta los mayores, contribuirán según su voluntad y capacidad. Nadie pasará hambre mientras otros comen hasta saciarse.

Se necesitarán más que armas para ganar y construir esta nueva sociedad. También se nece-

sitará un trabajo consciente y concertado para identificar y superar las mentiras divisivas del capitalismo.

Debemos exponer y derrotar los estereotipos y las prácticas sexistas sobre el “trabajo de mujeres”, como el cuidado de los niños.

Antes del capitalismo industrial, la mayoría de los miembros de un hogar trabajaban en o alrededor de su vivienda o en tierras adyacentes, aunque no fueran propietarios de la tierra. Pero el surgimiento del sistema salarial capitalista creó una división entre el trabajo asalariado (fuera del hogar) y el trabajo no asalariado (dentro del hogar). Los trabajadores asalariados producen ganancias para el patrón.

El trabajo no asalariado que produce y reproduce la fuerza de trabajo es vital para los capitalistas porque esa fuerza de trabajo es la fuente de sus ganancias. Pero este “trabajo de mujeres” del hogar no tenía valor en el mercado.

A los dueños de las fábricas les encantaba superexplotar a las mujeres solteras y a niños, construyendo industrias enteras sobre su miseria. Justificaron los salarios de sub-pobreza con la mentira de que era un ingreso familiar “extra” (no necesario).

En el siglo XX, los capitalistas encontraron nuevas formas de convertir los servicios domésticos en mercancías a gran escala. Alimentos procesados. Atención de la salud en hospitales en lugar de domicilios. Guarderías con fines lucrativos. Y más. A medida que más hogares descubrieron que necesitaban más de un trabajador asalariado de tiempo completo para llegar a fin de mes, hubo más demanda de estos productos. Y más oportunidades para que los capitalistas se beneficien del trabajo asalariado.

Pero el “trabajo de mujeres” todavía conlleva el estigma de que “no es realmente valioso”. Algunas personas piensan que los trabajadores de cuidado infantil, por ejemplo, solo “complementan” los ingresos familiares.

El comunismo terminará con la división del



Mientras exista el capitalismo en el planeta, éste nunca estará a salvo. Porque el capitalismo es lo contrario a la vida, la ecología, al ser humano y mujeres. Berta Cáceres..

trabajo por género, que es una parte importante de la base material del sexismo en la sociedad capitalista.

Es por eso que las trabajadoras de cuidado infantil ganan tan poco, incluso menos que hombres que hacen el mismo trabajo. Es por eso que existe una brecha de género cada vez grande en todo el mundo en cuanto a la inseguridad alimentaria, moderada o grave.

Es por eso que uno de cada tres trabajadores de cuidado infantil en los EE. UU. pasó hambre en 2020.

Es por eso que las trabajadoras están tan a menudo al frente de movimientos combativos masivos, desde Las Vidas Negras Importan en los EE. UU. hasta la huelga de agricultores en la India.

Y es una razón más para que todos los trabajadores se unan al Partido Comunista Obrero Internacional.

PARA REVERTIR LA CRISIS CLIMÁTICA: MOVILICEMOS A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

“Todos estamos perdidos”, le dijo un amigo a un camarada. “No hay nada que podamos hacer ahora porque no podemos hacer los cambios que necesitamos hacer para revertir el cambio climático y restablecer el equilibrio en el mundo”.

El camarada no estuvo de acuerdo, pero en realidad no explicó por qué acabar con el capitalismo con la revolución comunista nos permitirá revertir el daño que ha hecho el capitalismo.

Los medios patronales afirman que la “actividad humana” provoca este daño. Pero el cambio climático es causado por el capitalismo y su fuerza motriz, maximizar las ganancias. Los capitalistas se benefician de la extracción de carbón, la exportación de petróleo y la creación de gases de efecto invernadero. Para ellos, el afán de lucro supera todas las demás preocupaciones. Por lo tanto, no detendrán las actividades lucrativas que están causando la crisis climática.

La revolución comunista es la única solución posible a esta crisis. No más capitalistas, no más ganancias, no más esclavitud asalariada que es la fuente de todas las ganancias. Nos centraremos en aquellas cosas que beneficiarán a nuestra clase y descubriremos cómo hacer que sucedan.

El comunismo hará de la reversión del cambio climático una máxima prioridad, junto con alimentar y albergar a las masas y brindarles atención médica. Las tecnologías que ya existen para

capturar el carbono y desalinizar el agua no serán más “demasiado caras”. Si los necesitamos, movilizaremos la fuerza laboral para fabricarlos y desplegarlos.

El comunismo liberará el poder creativo de las masas para diseñar y utilizar las tecnologías que necesitamos, en lugar de dejar ese trabajo a unos pocos científicos e ingenieros limitados por los patrones que se benefician de ello. El ingenio y la habilidad de los trabajadores ya no se verán sofocados por su “categoría de trabajo” o la necesidad de generar ganancias.

Integraremos la ciencia y la ingeniería con la producción, el trabajo “mental” con el “manual”. Todos tendrán la oportunidad de hacer ambas cosas. Ya no existirá el estigma del trabajo que ensucia las manos, ni la glorificación del trabajo intelectual. Ambos son esenciales para la realización humana. Las personas podrán explorar muchas vías del pensamiento y trabajo.

El capitalismo nos dice que las acciones individuales causaron el cambio climático y hasta que cada persona cambie su estilo de vida, las cosas solo empeorarán. Pero las personas que reciclan o no comen carne o conducen automóviles eléctricos no pueden resolver este inmenso problema. El individualismo es una ideología capitalista arraigada en la competencia capitalista.

La clase trabajadora necesita una perspectiva

colectiva para nuestra supervivencia, para organizar la revolución y para construir una sociedad comunista. El comunismo se enfoca en lo que es mejor para nuestra clase, incluida la administración de la tierra, tan esencial para nuestra supervivencia y bienestar. Sin dinero ni motivación de lucro, las necesidades humanas estarán al frente y al centro. Nos cuidaremos entre todos sin comprar ni vender nada.

Los cambios para asegurar la habitabilidad del planeta provendrán de nuestra enfocada fuerza colectiva, no de elecciones individuales. Mejor transporte público y planificación, reducción de las emisiones de la crianza de animales y la agricultura industrial, disminución de los desechos tóxicos y más. La colectividad comunista puede lograr esto. La implacable búsqueda egoísta de ganancias del capitalismo no puede.

Cada uno de nosotros puede hacer la diferencia ahora eligiendo convertirse en comunista y movilizar a las masas para el comunismo. Únete o comienza un colectivo del Partido Comunista Obrero Internacional para que, juntos, podamos organizar a compañeros de trabajo, compañeros de clase, familiares, amigos y vecinos para el mundo comunista que necesitamos con tanta urgencia.



Gaza: 15 de abril. - Una gran fuerza policiaca israelí allanó la mezquita de Al Aqsa, donde miles de fieles se habían reunido para las oraciones matutinas del Ramadán. La policía lanzó gases lacrimógenos y golpeó a los fieles. Disparó granadas de aturdimiento y balas de goma contra los que estaban en la mezquita, quienes improvisaron barreras y arrojaron piedras a los policías. El ataque policial hirió a unos 150 musulmanes palestinos. La mezquita de Al Aqsa ha simbolizado por mucho tiempo la resistencia al fascismo israelí. Se esperaba una gran manifestación allí más tarde ese día.

Según los informes, los grupos judíos fascistas en Jerusalén Este habían pedido la redada

policial en Al Aqsa. Algunos afirmaron que se habían arrojado piedras desde Al Aqsa a un área adyacente cerca del Muro de los Lamentos, donde rezan los judíos. Los israelíes han tratado durante mucho tiempo de expulsar a los residentes árabes de Jerusalén Este, y los nacionalistas palestinos la han propuesto como la capital de un estado palestino.

El Ramadán musulmán, la Pascua judía y la Pascua cristiana coincidieron este año. Algunos esperaban que esta fuera una ocasión para la unidad entre los seguidores de las tres religiones, que tienen lugares sagrados en Jerusalén Este.

Sin embargo, los conflictos religiosos son impulsados principalmente por el nacionalismo

capitalista en Israel/Palestina y en otros lugares. Los capitalistas usan la religión para dividir y oprimir a los trabajadores y organizar la violencia masiva contra ellos, especialmente contra los musulmanes en Israel, India, Myanmar y gran parte de Europa.

Solo una revolución comunista puede superar estos conflictos religiosos (comunismo). Algunas personas seguirán practicando su religión en la sociedad comunista, si todavía sienten la necesidad, y si no es usada para encubrir la organización anticomunista. Pero no permitiremos que la religión divida las masas.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

NOS QUITARON TODO, MENOS LAS IDEAS COMUNISTAS

El Salvador. - Hace unos días me trajeron la nueva edición de Bandera Roja y conversé con los camaradas sobre la situación que vive el país, y que el FMLN ya no representa los intereses de la clase trabajadora. Yo participé en la guerra civil de los años 80, y sigo luchando por un mundo mejor. Les comenté que estoy participando en un esfuerzo de las comunidades indígenas en mi área.

Recordamos lo sucedido en 1932, el genocidio y despojo de las tierras, cuando se prohibió

usar las vestimentas y hablar nuestra lengua, el Náhuatl. En esa época y asesinaron a miles de campesinos, entre ellos a Feliciano Ama, Francisco Sánchez y Farabundo Martí, líderes de la insurrección campesina.

Creo que nos cortaron las ramas, nos cortaron el tronco, pero quedaron las raíces. Con estas palabras hago énfasis a lo que ha pasado en El Salvador a las comunidades indígenas en el occidente y centro del país.

Por eso me dio por titular esta nota “Nos quitaron todo” en el 90 aniversario del genocidio. Pienso que ha pasado mucho tiempo, pero nuestras raíces siguen vivas exigiendo justicia, reparación con dignidad.

Las semillas se están plantando y van germinando, las ideas comunistas van llegando a más trabajadores y tenemos que llevarlas a más comunidades indígenas.

En este mes de abril se realizará un homenaje a nuestra madre tierra ya que el 22 de abril es el Día Internacional de la Tierra, aunque nos la han quitado.

He invitado a los camaradas para asistir a las actividades de nuestro Partido y creo que es una buena oportunidad hacer algunos contactos ahí. Sigo siendo combatiente por la revolución comunista.

Camarada Ex-guerrillero

EE.UU.: ESTUDIANTES DE SECUNDARIA ORGANIZAN TRABAJO COMUNISTA ENTRE SOLDADOS

ESTUDIANTES DISTRIBUYEN VOLANTE COMUNISTA SOBRE LA CRISIS EN UCRANIA

LOS ÁNGELES (EE. UU.)—Nuestro colectivo de secundaria leyó la “Declaración del PCOI sobre la Guerra en Ucrania” y la resumió en un volante titulado “¿Qué Significa para Ti la Crisis de Ucrania? ¡La Revolución Comunista Pondrá Fin a las Guerras Mortales por Ganancias!”.

Los estudiantes repartieron cerca de cien volante mano a mano a otros estudiantes. “Uno de mis maestros agarró el volante y lo colgó en su pared”, dijo Gloria sonriendo. “Supongo que le gustó”. Este maestro ahora está recibiendo **Bandera Roja**.

Sonia dijo: “No pensé que otros estudiantes estarían interesados en temas como este porque generalmente solo piensan en deportes y videojuegos, pero este joven dijo que le gustaba y quería una copia adicional para su madre”.

El volante discutía cómo la guerra en Ucrania es una guerra imperialista con fines de lucro que afecta directamente a los EE. UU., Europa y Rusia e indirectamente a China y al resto del mundo. Está afectando a la clase obrera internacional, soldados y estudiantes en todas partes. Esta es nuestra oportunidad de presentar la alternativa comunista a la devastación que los patrones hambrientos de ganancias están infligiendo a nuestra clase.

El volante llamaba por una sociedad comunista en la que nada se produzca con fines lucrativos. Los capitalistas no podrán hacer dinero con cosas que afectan a toda la sociedad. La sociedad comunista eliminará las guerras con fines lucrativos. En una sociedad sin dinero, la clase trabajadora podrá construir caminos, casas, hospitales y todo lo necesario para satisfacer nuestras necesidades.

El volante concluyó que nuestra principal lucha es llegar a los estudiantes, trabajadores y soldados con nuestra perspectiva comunista. El mundo está entrando en un período de guerras más intensas, fascismo, xenofobia, y sexismo a medida que los patrones atacan brutalmente a nuestros hermanos y hermanas de clase obrera para quebrantar nuestra determinación de contraatacar. Nosotros al igual que futuras generaciones deberíamos vivir en un mundo libre de todo esto. Contrarrestaremos estos ataques con la organización comunista. Tenemos una tremenda confianza en la clase obrera internacional para acabar con el sistema de ganancias mortal. Invitamos a los lectores a unirse al Partido Comunista Obrero Internacional y distribuir **Bandera Roja**.

El volante podría haber dejado más claro que la guerra en Ucrania fue provocada por la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), principalmente dirigida por los EE. UU. Como declaró el ministro de finanzas francés: “Nosotros [la OTAN] estamos librando una guerra económica y financiera total contra Rusia, Putin y su gobierno”. Estados Unidos, Canadá y varias naciones de Europa occidental crearon la OTAN en 1949 para enfrentarse a la antigua Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS), que estaba dirigida por Rusia. En otras palabras, la guerra en Ucrania es una guerra de poder, una guerra principalmente entre dos superpotencias. En este caso, es una guerra entre Rusia y EE. UU./Reino Unido/OTAN.

Los jóvenes de nuestro colectivo de secundaria ansían un sistema que sea más adecuado para que prospere toda la clase trabajadora. Estos estudiantes están dando los primeros pasos para movilizar a las masas para el comunismo y unirse al PCOI.

Como dijo Latricia, “con nuestra distribución de este volante, así como de **Bandera Roja**, ha crecido el interés de los estudiantes en derrocar al sistema del capitalismo con la movilización comunista. **Bandera Roja** brinda a los estudiantes información sobre cómo se explota a la clase trabajadora y cómo podemos deshacernos de esa explotación”.

Estos estudiantes asisten a una escuela secundaria donde el PCOI ha movilizado históricamente a estudiantes para el trabajo militar y comunista en otros lugares. Los alumnos anteriores han madurado y han ingresado a la educación y otros campos en la fuerza laboral. Las escuelas secundarias en el capitalismo están destinadas a reproducir las relaciones capitalistas con la nueva clase trabajadora que viene. Los gerentes, supervisores y directores ejecutivos, hasta los trabajadores pobres. El individualismo, el materialismo y el resultado final de los negocios, las ganancias son las ideologías de hoy. A medida que continuamos organizando en las escuelas, esperamos seguir ganando estudiantes como estos para organizar a sus familias, amigos y camaradas cerca y lejos, mientras hacemos crecer el partido para terminar con todas las guerras movilizando a las masas por el comunismo.



Lea nuestro panfleto militar:

**SOLDADOS,
MARINEROS, MARINES:
CRUCIALES PARA UNA
REVOLUCIÓN
COMUNISTA OBRERA**

Disponible en:
<https://icwpredflag.org/MIL/mps.pdf>



RECLUTADORES MILITARES EN LAS ESCUELAS SECUNDARIAS DE EE. UU.

Estoy asombrado, especialmente en el período actual, donde algunos supuestos izquierdistas subestiman la necesidad de las fuerzas armadas para hacer y defender la revolución, sin embargo, los capitalistas no tienen problema en ir a las escuelas secundarias y reclutar jóvenes para que formen parte de sus fuerzas armadas para defender sus regímenes reaccionarios. Parece que la mayoría de los falsos izquierdistas no tienen ni idea de cómo hacer la lucha revolucionaria y defender los logros de la revolución. —

Camarada Maestro

“ME HICE COMUNISTA EN LA SECUNDARIA. LUEGO ME ALISTÉ EN EL EJÉRCITO ESTADOUNIDENSE”

Somos un partido internacional. Lo que hacemos puede ayudar a construir el movimiento comunista internacional en el otro lado del mundo. Vimos esa verdad en acción cuando leímos el artículo de una camarada en India que compartió nuestro folleto militar con soldados en Cachemira.

Fuimos parte del colectivo que escribió el folleto. Surgió del trabajo que hicimos, donde los estudiantes de secundaria se hicieron comunistas e ingresaron al ejército para organizar. Cuando salieron, trabajamos juntos en el folleto.

Uno de nosotros dice: “Me hice comunista en la escuela secundaria. Debido a que organicé en la escuela y luego fui al Valle Central de California para organizar con los comunistas en los campos agrícolas, ya era un soldado con ideas comunistas cuando ingresé al Ejército de los EE. UU.

“Descubrí que mis compañeros soldados ingresaron al ejército por una variedad de razones, pero ninguno de ellos dijo que estaban allí para proteger el capitalismo. Y descubrimos que muchos de ellos estaban abiertos a las ideas comunistas.

“Los reclutadores militares vinieron a nuestra escuela secundaria. Nos dijeron cuán grandes eran las oportunidades en el ejército, que recibiríamos capacitación para un buen trabajo y nos convertiríamos en personas más fuerte. Pero nunca nos dijeron que estaríamos allí para proteger el petróleo, o defender el imperialismo estadounidense, o que eso podría costarnos la vida.

“No es una cosa mala que el Ejército vaya a estas escuelas, donde el Partido tiene que concentrarse más en ganar jóvenes a las ideas comunistas. Ya sea que entren al ejército o no, serán parte de la clase trabajadora.

“Tenemos que decirles la verdad respecto a las fuerzas armadas: que protegen el sistema de ganancias en todo el mundo. Y darles a los jóvenes las herramientas para ir al ejército y hablar sobre las ideas comunistas. Pero estarás organizando en el ejército de los patrones. No lo hacen fácil.

“Soldados a los cuales se les ordena llevar a cabo ataques genocidas contra trabajadores como ellos, como los soldados estadounidenses en Vietnam y los soldados indios en Cachemira, estarán aún más abiertos a las ideas comunistas. Pero imagínese si exponemos a estos reclutas a las ideas comunistas antes de que ingresen al ejército: pensarán de manera muy diferente.

“Así que el trabajo de los organizadores comunistas en las escuelas secundarias es crucial; si los trabajadores aprenden las ideas comunistas antes de entrar, eso hará toda la diferencia”.

—Camaradas en Los Ángeles (EE. UU.)

El Doble Estandar Racista del Capitalismo para Refugiados e Inmigrantes

¡LUCHEMOS POR UN MUNDO COMUNISTA: SIN NACIONES, SIN FRONTERAS!

EE. UU., 14 de abril— “Mientras azotan a los haitianos en la frontera entre EE. UU. y México”, exclamó un camarada, “¡no me hablen de la bandera ucraniana!”.

Las respuestas de los gobiernos capitalistas e imperialistas de todo el mundo a los refugiados de la guerra en Ucrania han desenmascarado su hipocresía racista. Si bien las políticas de EE. UU., el Reino Unido y la OTAN provocaron esta guerra, han usado la difícil situación de los refugiados huyendo de las fuerzas armadas rusas para generar apoyo para prolongar la guerra.

Comparemos los brazos abiertos del gobierno polaco a los refugiados ucranianos con los cañones de agua que utilizó en noviembre de 2021 para repeler a la mayoría de los refugiados sirios en la frontera entre Polonia y Bielorrusia.

El gobierno de EE. UU. pasó en dos semanas diez mil refugiados ucranianos por su frontera con México, mientras que los refugiados mexicanos y centroamericanos siguen esperando. Y ha puesto a miles de haitianos, solicitando asilo, en aviones de regreso a Haití, un país devastado por terremotos y desgarrado por la violencia política.

Crisis Mundial de Refugiados Hace un Mundo Comunista Más Urgente

Una crisis capitalista mundial de guerras, hambrunas, terremotos, violencia de bandas de narcotraficantes, hambre y represión ha enviado a refugiados y migrantes a través de océanos, desiertos y selvas en busca de un refugio seguro. En lugar de darles la bienvenida, los gobernantes capitalistas han obligado intencionalmente a las personas que huyen para salvar sus vidas a emprender una jornada que a menudo es tan peligrosa como la situación dejaron.

¡Qué respuesta insensible y racista a esta crisis por parte de las potencias imperialistas cuyas políticas la crearon y cuyas élites gobernantes se han beneficiado de ella! Esto hace que sea cada vez más urgente luchar por un mundo comunista sin naciones ni fronteras. Un mundo en el que ningún trabajador sea visto nunca como un forastero o extranjero.

El Gobierno del Reino Unido Envía Refugiados a Ruanda

El gobierno del Reino Unido hizo intencionalmente un cruce peligroso del Canal de la Mancha, tratando de aterrorizar a personas desesperadas para que no intenten cruzarlo. Al menos cuarenta y cuatro murieron el año pasado en ese viaje, veintisiete solo en noviembre. Sin embargo, la gente sigue intentándolo.

Por eso, el gobierno del Reino Unido anunció esta semana que la Naval Real comenzará a patrullar el canal. Enviará a los solicitantes de asilo a Ruanda donde se procesarán sus solicitudes. Los aceptados “recibirán apoyo para construir una vida nueva y próspera [allí]”.

Hace apenas un año, el gobierno del Reino Unido criticaba el historial de derechos humanos de Ruanda. Ahora ha decidido que Ruanda es el lugar perfecto en el extranjero para refugiados y solicitantes de asilo. Y los gobernantes de Ruanda parecen haber convertido esto en una estafa, cobrando a los gobiernos de origen de los refugiados por el servicio.



16 de abril — Cientos de personas marchan en Grand Rapids, Michigan (EE. UU.) para protestar por el brutal asesinato policial a sangre fría del refugiado congoleño Patrick Lyoya, el hijo mayor de una familia que huyó de la República del Congo, devastada por la violencia. Una bala de la policía en la nuca el 4 de abril hizo añicos el sueño de Lyoya de un refugio seguro. Los inmigrantes africanos se enfrentan a la misma brutalidad y racismo que los afroestadounidenses enfrentan por parte de la policía, así como a las políticas racistas contra los inmigrantes. No pedimos “justicia” a los patrones capitalistas racistas. Luchamos por un mundo comunista sin explotación, racismo, sexismo o fronteras nacionales.



Ya hay 127 mil refugiados de las guerras en República Centroafricana y Burundi en campamentos en este país superpoblado. Y entre 2014 y 2017, Israel envió allí cuatro mil solicitantes de asilo. Todos menos nueve partieron de inmediato y se unieron a la corriente de refugiados a través del norte de África, a través de Libia y a través de la ruta mortal del Mediterráneo hacia Europa.

Deslocalizando: La Política de Trump en la Frontera con México

La administración estadounidense Trump implementó esta política racista y engañosa en la frontera entre Estados Unidos y México. Firmó acuerdos de “tercer país seguro” con los gobiernos de Guatemala, Honduras y México para que aceptaran solicitantes de asilo de un país en otro. Es decir, las personas que huyen de la violencia en Honduras podrían ser enviadas a Guatemala.

La administración Trump amenazó a los países con obligarlos a firmar estos acuerdos. Por ejemplo, Guatemala firmó un acuerdo de “tercer país seguro” después de que el gobierno de EE. UU. amenazara con aranceles, prohibición de viajes e impuestos a las remesas.

La administración Biden rescindió esos acuerdos. Pero su mensaje principal para los inmigrantes (excepto los ucranianos) es “no vengan”. Esos migrantes están huyendo para salvar sus vidas debido a las condiciones económicas y políticas que el imperialismo estadounidense creó en gran medida para hacer que sus hogares sean inhabitables.

La política estadounidense de “deportación acelerada” contra los centroamericanos obliga a las familias migrantes a regresar a sus países de origen al negarles el acceso a las audiencias de solicitud de asilo. El grupo de defensa Derechos Humanos Primero rastreó más de tres mil casos de solicitantes de asilo y migrantes que fueron secuestrados, violados o atacados después de ser bloqueados o expulsados a México durante los primeros cinco meses de la administración Biden.

Este Primero de Mayo vemos crisis en todo el mundo. La clase obrera no puede vivir como antes. Tampoco los gobernantes pueden gobernar como antes.

Ahora más que nunca, es hora de construir el Partido Comunista Obrero Internacional y organizar la revolución armada que destruya al capitalismo, sus naciones y sus fronteras. ¡Un mundo, una clase obrera, un PCOI internacional! Los obreros no tenemos naciones. ¡Luchemos por un mundo comunista que acoja a todos en todas partes!

SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA \$20 DOLARES POR AÑO

Nombre _____ Quiero ___ copias de cada número

Dirección _____

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA